
 

 

 

 

 
 

PTA運営委員会報告 

令和 5年 11月 20 日(月) 特別活動室にて 

 

【会長・先生方の挨拶】  

〈吉成会長〉 

寒くなってまいりました。本日はお忙しい中ご参加いただ

きありがとうございます。運営委員会も 3 回となりました。

議題を見ていただくと分かる通り、来年度に向けて検討する

ことが様々あります。皆様にご協力をいただくことも多々あ

ると思いますがどうぞよろしくお願いいたします 

 

〈伊藤校長先生〉 

  先週から朝夕の冷え込みも厳しくなり、冬の訪れを感じて

います。 

日頃より、本校の教育活動にご理解とご支援をいただきあ

りがとうございます。2学期も残り 1ヶ月となり、生徒の方

は期末考査も無事に終わり、一息ついているときですが、3

年生は週末に「ESAT-J」（東京都スピーキングテスト）もあ

り、進路選択が佳境を迎えています。インフルエンザは収ま

ってきておりますが、体調に気を付け、持っている力を十分

に発揮してくれることを願っています。 

10 月中旬から、落中発表会、オータムコンサート、コミ

ュニティースポーツ大会と、毎週末、大きな行事が続きまし

た。どの行事も生徒が自主的に主体的に動き、それぞれの場

面でいい力を発揮し輝く、充実した時間となりました。これ

も PTAの皆様の多大なご協力のおかげと、あらためてお礼申

し上げます。ありがとうございました。 

この２学期、学校全体としては落ち着いた学校生活を送っ

ています。3 年生から 2・1 年生へバトンがしっかりと渡さ

れ、行事だけでなく、生徒会活動や部活動も含め、自分たち

で「より良い学校にしていこう」という主体的な活動の場面

が増え、頼もしく感じています。今後も、より豊かな実りに

つながるよう、支え、導いていきます。 

12月、3者面談を含め、締めくくりの月となります。2024

年の飛躍に向けて、一日一日を大切に積み重ねていきたいと

考えています。少し早い言葉となりますが、この 1 年間のご

支援に心より感謝を申し上げるとともに、新年もよろしくお

願いいたします。 

 

〈吉川副校長〉 

  今、校長の方からもありましたが、10 月 21 日落中発表会

から始まってオータムコンサート、11月 3日のコミュニティ

ースポーツ大会まで PTAの方にはご協力をいただきありがと

うございました。特に落中発表会前にはインフルエンザの心 

配等ありましたが、幸い本校では大きく広がることなく、無

事に落中発表会を開催できたことを嬉しく思っています。ま

た、オータムコンサート、コミュニティースポーツ大会につ

きましても影響なく開催出来て良かったと思っております。

それぞれの行事についての反省をまた来年に活かしていき

たいと思っております。 

この後 3者面談、年を明けると 2 年生のスキー移動教室と

宿泊 

 

 

 

 

 

行事もありますので、インフルエンザが長引くと思われますが、

健康管理を十分気を付けて無事に乗り切っていけたらと思っ

ています。期末考査も無事に終わり 2学期も残すところ 1 ヶ月

となります。今後ともいろいろとご協力をいただくことがある

かと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【報告事項】 

１． 会長 

9/26 コミスポ会議出席 

(10/20 育成会家庭部部会 欠席) 

10/27 区中 P 合同研修会「PTAのオンライン化」(zoom)  

(10/27 コミスポ会議 欠席) 

11/12 少年の主張 出席 

・「少年の主張」は毎年 11月に開催、全国の中学生代表 12

名が主張の発表をする。一般の方も無料で聴講でき、親だけ

でなく子供にもいい刺激になる内容でした。 

11/13 区中 P理事会 出席 

 

２．副会長 

〈A コーディネート担当〉 

  9/15 第２回運営委員会 

10/21 落中発表会手伝い 

10/27 区中 P 合同研修会「PTAのオンライン化」(zoom) 

10/28 オータムコンサート手伝い 

 

〈B 区中 P協議会担当〉 

 9/20 新宿区中学校 PTA協議会 定例会に出席 

11/13 区中 P理事会出席  

 

〈C・E  育成会/地域協働学校運営協議会 担当〉 

10/12,11/9 定例会 出席 

10/15  第 4 回地域協働学校運営協議会委員会に参加 

10/20 育成会家庭部部会 出席 

 

〈D 落合第一地域センター管理運営委員会 担当〉 

9/20 落合第一地域センター管理運営委員会に出席  

（次回 11/15予定） 

(10/18  落合第一地域センター管理運営委員会 欠席) 

 

３．書記 

特になし 

 

４. 会計 

10/21 落中発表会 制服リサイクル(売上金 400円) 

 

５．学年委員会  

１学年 9/15 給食試食会開催 

         9/27 給食試食会欠席者分の参加費徴収 

      10/1 給食試食会アンケート集計 結果を学校へ 

メールにて報告 

２学年 9/3  避難所防災訓練参加 

     9/15 第２回運営委員会出席 

３学年 10月 卒業記念品・コサージュ発注 

11月 卒業対策費未入金の保護者に入金の再依頼 

       「卒業を祝う会 」今年度は開催なし 

 

 

                       

                            
 

ＰＴＡ運営委員会だより 

Vol.3 令和 5年 11月 30日 

新宿区立落合中学校ＰＴＡ 

会長 吉成 由美子 



６．校外委員会 

 10/21 落中発表会パトロール 

  

７．広報委員会 

 10/21 落中発表会は撮影なし。広報誌へ掲載の写真は学校が 

依頼している写真屋さんより提供していただくこと

となっている。  

  10/28 オータムコンサート撮影 

 

８．イベント委員会 

9/26 第 2回コミュニティースポーツ大会 

実行委員会出席 

10/21 落中発表会お手伝い（受付・誘導） 

  10/27 第 3回コミュニティースポーツ大会 

実行委員会出席 

  10/28 オータムコンサートお手伝い（受付） 

 11/3  コミュニティースポーツ大会お手伝い（集計係） 

     選手として参加 

 

【議題】 

１．落中発表会振り返り(お手伝いアンケートより抜)) 

・昇降口が開いていたため下足箱を使用する方がいた。  

・室内履きを持って来ない方が多く、学校で急遽用意してい

ただいた. 

・自転車での来校者はいなかった。 

・制服リサイクル販売時、ラックに掛けてあると見やすいと

思う。サイズリストがあると購入しやすいのではないか。 

・入れ替え制ではなかったが、混雑することなく思ったよりス

ムーズに案内ができた。 

・子供たちの素晴らしい歌声とウインドアンサンブル部の皆さ

んの素晴らしい演奏、楽しい発表など本当に感動するすばら

しい会でした。先生方や係の皆様に心から感謝申し上げます。 

 

２．来年度の PTA 会費について 

・コロナ禍で活動が縮小されていたため、ここ数年は入学時の

みの徴収であった。活動が戻りつつあることを踏まえ、次年度

からコロナ感染症以前と同様に、年度ごとに各家庭 2400 円を

徴収することを考えている。徴収方法は振込で行う予定。 

 

Q:全学年から 2400円を徴収することで予算的な過不足はどう

なのか。 

会長:過不足について現段階ではわからない。年度によって必

要な予算は変わるため、金額は毎年検討することになる。 

Q:様々な理由で PTA活動に積極的に携わることができない保護

者もおり加入率は 100％ではない。活動ができなくても加入

し、会費を納めていただくための働きかけが必要ではないか。 

会長： PTA 活動への理解をどう広げていけばいいか一番の課題

であるため皆様のお知恵をお借りしたい。 

Q:意向票をなくし、会費納金を持って加入という学校もある。

落中はそうしないのか。 

会長:会費納金を持って入会の意向とみなす方法も含め、今後

の検討が必要である。 

 

３．来年度の役員選出について 

 ・新入生は例年通り、新入生説明会で PTAの案内を配布、入

学式にて役員・委員アンケートの提出をしてもらう。 

・現 1.2年生については 2月に来年度役員・委員の希望をと

っていく。 

・役員・委員希望アンケートに先立ち、役員をやりたいとい

う人を知っていたら副会長につなげて欲しい。声を上げて

くれた方、意欲のある方にはぜひ役員になっていただきた

いため、優先的に役員として内定していく。 

 

４．離任される先生方への記念品について（QUOカード） 

・離任式は現在校生全員が参加できるように、年度内に行う

予定。 

・離任される教員に毎年 QUO カード(2000 円)を贈呈してき

たが、今後はどうするか、率直な意見を聞きたいため、google

フォームにて意見を募ることとする。(対象:委員/役員) 

＝教員への記念品につて学校側の見解(校長)＝ 

子供たちのために会費を使うことが一番納得がいく。教員

に感謝をいただくことは有り難いが品物をいただく必要は

ない。 

 

５．学校への寄贈品、PTA備品について 

●学校への寄贈品について 

会長：PTAから学校に必要なものはないか伺い、学校と相談の

上寄贈をしてきた。ここ数年はコロナ禍ということもあり、

消毒関係、空調関係(二酸化炭素測定器)について寄贈。 

校長：子供たちの教育にかかる予算は基本的に国と区が持つべ

き予算である。過去には緊急でお願いした部分もあったが、

寄贈品ありきで PTAの予算を立てる必要はない。子供たちの

成長を PTAと学校で一緒に支え喜び合える関係でいたいと思

っている。 

●PTA備品について 

 制服リサイクル時に掛けるハンガーラックの購入。 

 プリンターのインクが切れているためインクの購入。 

今後プリンター自体の故障等あれば、購入の検討をする。 

 

６.その他 

●ビバおちあいについて 

令和 6年 3月 9日㈯に開催が決定。詳細は未定。 

イベント委員を中心にお手伝いを募ることになります。 

●2月 3日㈯の落中作品展について 

PTAのお手伝いはなし。 

●落合第一地域センター利用登録について 

 地域センター利用登録に必要な書類提出のため、役員、委員

の皆様に氏名等のご記入のご協力をお願いいたします。 

●第 4回運営委員会日程 

令和 6年 2月 9日（金）16:00- 特別活動室にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTAへのご意見はこちら

までお寄せください。 

 

 

 

ochiaijuniorhighpta 

@gmail.com 

「PTA運営委員会だより」

は落合中学校ホームペー

ジからもご覧になれます。 

 

 
 

落合中学校 HP 

mailto:ochiaijuniorhighPTA@gmail.com

